



McDonald's llega con su local 225 al Boulevard Shopping de Adrogué

Con la generación de más de 80 nuevos puestos de trabajo para jóvenes de la zona, McDonald's, marca líder en el segmento, inaugura este local con iniciativas sustentables y AutoMac, y continúa posicionándose como referente de la industria.

Argentina, agosto 2024.- Arcos Dorados, el mayor franquiciado de McDonald's y referente en el segmento, inaugura su local n° 225 en Argentina, proporcionando la creación de más de 80 nuevos puestos de trabajo para jóvenes de Adrogué y alrededores.

Este nuevo restaurante ubicado en zona sur (Av. Hipólito Yrigoyen 13298, Boulevard Shopping de Adrogué) es parte de la actual generación de restaurantes construidos bajo un modelo de más 20 iniciativas sustentables: incorpora filtros UV en vidrios; un calentador solar de agua; un recuperador de agua de condensación de aires acondicionados para riego y limpieza; encendido automático de cartelería y de iluminación exterior; un control programable de aire acondicionado; separación de residuos en comedor, en trash corral y de aceite usado; bicicletero, y un sistema de gestión de energía (EMS). Esto permite que el local cuente con diversos recursos para cuidar el medio ambiente y optimizar el uso de energía.

El local tiene una superficie total de 1980 m² que incluye un AutoMac, un espacio McCafé, su propio playland, kioscos de atención digital para agilizar la toma de pedidos y un espacio al aire libre para disfrutar en familia.

"La apertura de este nuevo restaurante McDonald's es para nosotros una gran noticia. Seguimos consolidando nuestro liderazgo y comprometidos con la generación de empleo; el desarrollo de nuestra Argentina y el cuidado del medio ambiente. Es el restaurante n° 225, y una nueva apuesta por nuestro país. Estamos muy orgullosos de este nuevo desafío y del gran equipo de Arcos Dorados que lo hace posible para seguir impactando positivamente", aseguró Eduardo Lopardo, Director General de Arcos Dorados Argentina.

McDonald's continúa con un ambicioso plan de expansión a lo largo y ancho de todo el país. Con las aperturas de este año, en General Rodríguez, en Adrogué y el próximo a inaugurar en Santiago del Estero, se generarán alrededor de 300 nuevos puestos de trabajo. Arcos Dorados es uno de los mayores generadores de primer empleo formal de la región y el 85% de ellos se encuentra cursando sus estudios y realizando su primera experiencia laboral formal, lo que la convierte en una compañía líder en empleo joven.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 31/03/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, Receta del Futuro, para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com